



2013.6.20

事務局 岡谷市長地片間町 2-5-5

Tel. Fax 0266-28-9230

ニュース N0. 58

世の中なにか上っ調子に滑っている様です。実体のないバーチャル経済の威勢のいい掛け声にあおられて、空前の景気のようですが、これをバブルといわないので何というのでしょうか。諸物価は予想通り上昇し、年金や給与は引き下げられて、労働者には厳しい状況が始まっています。バブルのはじけるのは比較的に早いのではないでしょうか。

外交面でも強圧的な発言が飛び交い、世界中で物議をかもしだし、さすがのアメリカも困り果てているようです。改憲についても、改憲学者や自民党良識派たちから、ちょっと待てがかかる状況です。大昔の「富国強兵」「滅私奉公」路線や、一昔前の「エコノミックアニマル」というような言葉が復活しているようです。

社会の格差はますます進行し、未来の社会に希望が持てない若者たちがますます増えています。日本はこのままどこへ行くのでしょうか。「騙されてはいけない」私たち一人ひとりの覚悟が問われています。

活動行事の報告

4月29日（祝）憲法9条を守る県民大集会 ホクト文化ホール

本会では大型バス1台で参加。快晴の川中島公園で昼食のあと会場へ向かった。会場は立錐の余地のない4000人で盛り上がった。澤地久枝さんはお年を感じさせぬシャンとした姿で、普段どおりの口調でしっかりと自説をのべられた。皆晴れ晴れとして元気をもらって帰ってきた。

県民大集会に参加して 西村治美（長地 権現町2）

早めに着いた会場はもう満席。ロビーで聞く人が大勢出るほど。澤地さんお話は、あれも言っておかなくては、これも言っておかなくてはという、切羽詰った思いがひしひしと伝わってきて、会場は、改憲絶対許すまじの熱気で一杯になった。帰路のバスの中での皆さんのが感想も、早くマイクを回せとせかされるほど熱のこもったものでした。

5月3日（祝）諏訪地方憲法集会 諏訪市文化会館

午前中凧揚げ、快晴快風、40人近くが集まり、平和の願いをこめた凧も沢山あがった。午後は、明治以降の日本の戦争記録映画【日本の戦争】上映会、こちらも350人以上が集まり、救いのない壮大な悲劇をじっくりと観ることができた。戦争は絶対やってはならない。

6月16日（日）脱原発集会 脱原発すわ連絡会

富士見町コミュニティプラザ 13:00~16:00

13:00～ 脱原発パレード 富士見駅前—あぐりモール—コミュニティプラザのコースで50人以上が楽しく元気良く行進できた。

14:00～長谷川健一講演会 地区の区長を務める飯館村の酪農家が、実体験で感じたこと考えたこと、当局のごまかしと無策を率直に語った。

反原発運動の動き： 東京では毎週金曜日、官邸、国会を取り巻く行動が続けられています。6月2日（日）NO NUKE'S DAYには、延べ12万人の人々が集会やデモに集まりました。6月28日（金）松本、長野でパレード 岡谷では7/6（土）駅前集会午後2時より。ふるってご参加を。

今後の予定

6月29日（土）第9回総会 イルフルチャーセンター

13:30～15:00 田中欣一先生講演会「眼を覚ませ、日本」

郷土史家として著名な先生は、日本の伝統文化を大切にされているが、今の日本の状況を心から危惧され警鐘を鳴らされている。福島原発事故以後は、松本地区の反原発運動の主導的活動をされている。国を思う先生の真摯な思いに触れてみよう。（同封チラシ参照）

一般参加大歓迎、誘い合ってどうぞ・入場無料です。

15:00～16:00 第9回総会

事業報告・会計報告・事業計画・質疑・討議 （会費よろしく）

8月6日 岡谷核兵器廃絶の集い 小井川小学校

8月15日（終戦記念日）駅前署名

◎【反原発意見広告】を7月2日、長野日報にだすことになり、本会も応分の協力をしたいと思います。賛同者は事務局までご連絡を。